2019 – 2020 WBC Annual Examination

1. After a successful last free throw by A2, Team B is granted a time out.  Following the time out, B1 who is on the left side of the restricted area receives the ball from the official.  B1 then passes the ball to B2 who has gone out of bounds on the right side of the restricted area.  Was the official correct to allow play to continue?
2. B1, in his frontcourt, intercepts a pass by A1. Before he can stop his wheelchair, his front castor touches the centre line.  This is a legal play, there is no backcourt violation.
3. A2 has gained control of a live ball on the playing court, takes one or two pushes on his large wheels while the ball is either resting on his lap, between his knees, or held in his hand and then pushes the ball to the floor.  He has begun a legal dribble.
4. Team A has 2 team fouls and team B has 5 team fouls in the quarter. Dribbler A1 and B1 now commit a foul against each other at approximately the same time. As the penalties against both teams are equal, therefore it is a double foul.
5. A1 remains in the opponent’s restricted area in excess of 3 seconds because his wheelchair has become interlocked with that of his opponent B1.  This is a violation by A1 regardless if he is making attempts to leave the restricted area and does not become actively involved in the play.
6. Players who have been designated by their coach to start the game or who receive treatment between free throws may be substituted in the event of an injury. In this case the opponents are entitled to substitute an equal number of players, if they wish.
7. A1 passes the ball from the 3-point field goal area and the ball is touched by any player in team A’s 3-point field goal area before it enters the basket.  Shall Team A be awarded 3 points?
8. A4’s throw-in pass from Team A’s backcourt touches the wheelchair of B2.  The ball is rolling towards A5.  Shall the 8-second count start before A5 gains control of the ball?
9. In a fighting situation, any team bench personnel who, after leaving the bench area, is not actively involved in a fight shall be disqualified with a “D” (Disqualifying Foul) recorded on the scoresheet. Is this the correct procedure for the referees?
10. A below-the-knee amputee with a leg secured to the chair by a strap is classified as if the leg is complete.  Since this must be noted on the player’s classification card, may the player play without the strapping?
11. In a fast break situation, A1 who is in possession of the ball drives to the opponent´s basket. No defensive player is between A1 and the basket.  B1 is pushing parallel to A1 and tries to cross the path of A1.  B1 fails to be in advance of the most forward part of A1´s wheelchair.  An illegal contact of B1 occurs.  This contact has to be penalised as an unsportsmanlike foul.  Is this correct?
12. Team A finishes the time-out when 45 seconds of the time-out have elapsed and the players start to move to take positions outside the time-out team bench area. The umpire located in front of this team will keep them in the time-out team bench area until the 50 seconds warning signal sounds.  A warning must be given to the coach that if the same behaviour is repeated a technical foul will be charged against the coach of team A, recorded as “B”
13. A1 in his backcourt passes the ball to A2 who is in his frontcourt. A2 touches the ball which returns to A1 who is still in the backcourt. This is a backcourt violation because A2 has established control of the ball in his frontcourt.
14. A1 dribbles in her frontcourt near the centre line when B1 taps the ball into team A’s backcourt. A1 with all wheels and castors still in her frontcourt begins to dribble the ball which is in her backcourt and she rolls into the back court.  The official rules this to be a backcourt violation.
15. During a 3-point attempt A1’s front castors are inside the 3-point line but the rear wheels are outside when the ball is released. The ball enters the basket. The official signals a 3-point score.  Was he correct?
16. After being involved in an unsuccessful fast break, A1 leaves the court at the endline.  Since the ball stays live is A1 allowed to re-enter the court at any point.
17. A1 jumps the wheelchair laterally by lifting upwards and sidewards while one hand is exerting force to the wheels. The official allows play to continue.  Was she correct to do this?
18. Shortly after the game clock sounds at the end of the Q3 with Team A having the AP, B1 commits an unsportsmanlike foul on A1.  Before the start of Q4, shall A1 shoot two free throws with no rebounders and then Team A inbound the ball from the throw line in Team A’s front court with 14 seconds on the shot clock AND retain the AP.
19. A3 tries to prevent the ball from going out of bounds.  In doing so, he sees B4 and is only able to throw the ball so that it bounces off B4’s chair and goes out of bounds.  The official awards the ball to Team A.  Was she correct?
20. A1 has been awarded a throw-in.  A1 bounces the ball in the out-of-bounds area, catches the ball and then throws it to A2 who is inbounds.  The official rules this a throw-in violation because A1 did not directly throw the ball inbounds.  Was he correct?
21. As the official is preparing to hand the ball to A3 in the back court he notices that A1 is entering the opponent’s restricted area.  The official should withhold the ball and tell A1 to leave the restricted area.
22. After the ball has left the hands of the crew chief on the tap-off but before the ball is legally tapped, A1 who is involved in the tap-off commits a violation and the ball is awarded to team B for a throw-in.  Team A requests a time out or a substitution.  Was the crew chief correct to grant Team A’s request?
23. When the game clock shows 3:00 minutes or less in the fourth quarter and in overtime, following a time-out taken by the team that is entitled to the possession of the ball from its backcourt, the coach of that team has the right to decide whether the subsequent throw-in shall be administered at the throw-in line opposite the scorer’s table in the team’s frontcourt or in the team’s backcourt.
24. With 1:29 remaining on the game clock in the fourth quarter and with 19 seconds on the shot clock, team A has been in control of the ball in its frontcourt when A6 and B6 are disqualified for entering the playing court in a fighting situation. Team A is now granted a time-out.  the game shall be resumed with a team A throw-in from the throw-in line in its frontcourt with 19 seconds on the shot clock.
25. In the first quarter, A4 is charged with an Unsportsmanlike foul for contacting the rear wheel of B5 who was on a fast break with nobody between him and the basket.  In the last quarter A4 is charged with a Technical foul for steering his chair with his thigh.  The crew chief disqualifies A4.  Was the official correct?
26. The padding of the horizontal bar located at the back of the backrest of the wheelchair must be of a minimum thickness of 2 cm (20 mm) and indent no more than 1 cm when compressed.
27. Because A2 is cut and bleeding, the official stops play.  Team B requests and is granted a time out.  A2’s cut is cleaned and covered before the warning signal for the time out has sounded and she wants to re-enter the game.  The official denies her entry because her team did not call the time out.
28. B1 commits an unsportsmanlike foul on A1 whose team is in control of the ball. The coach of team A is very concerned about this action and is charged for his behaviour with a technical foul. Both fouls will be charged. The penalties are not equal. 1 free throw for any team B player, followed by 2 free throws for A1 and possession of the ball to team A with the throw-in from the throw-in line in its frontcourt with 24 seconds on the shot clock.
29. The crew chief is preparing to toss the ball for the initial tap-off. A1 leaves his position outside the circle and moves towards the opponent’s basket before the ball has left the hand(s) of the crew chief.  Was the officiating crew correct to allow play to continue?
30. A5 is disqualified for flagrant unsportsmanlike behavior. As he leaves the playing court, A5 verbally insults an official.  The official assesses a “B” technical to the coach.  Is the official’s assessment correct?
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1. Après un dernier lancer franc réussi par A2, l'équipe B se voit accorder un temps mort. Après        le temps mort, B1 qui se trouve du côté gauche de la zone restrictive reçoit le ballon de l'officiel. B1 passe ensuite le ballon à B2 qui est sorti des limites du côté droit de la zone restrictive. L'officiel a-t-il raison de permettre au jeu de continuer?
2. B1, depuis sa zone avant, intercepte une passe de A1. Avant de pouvoir arrêter son fauteuil, sa roue avant touche la ligne du centre. C'est un jeu légal, il n'y a pas de violation pour avoir retourné le ballon en zone arrière?
3. A2 a pris le contrôle d’un ballon vivant sur le terrain de jeu et donne une ou deux poussées sur ses grandes roues pendant que la balle repose sur ses cuisses, entre ses genoux ou est tenue dans sa main, puis il pousse la balle vers le sol. A-t-il commencé un dribble légal ?
4. L'équipe A a 2 fautes d'équipe et l'équipe B a 5 fautes d'équipe dans le quart. Le dribbleur A1 et B1 commettent alors une faute l'un contre l'autre à peu près au même moment. Puisque les sanctions contre les deux équipes sont égales, il s'agit donc d'une double faute ?
5. A1 reste dans la zone restrictive de l'adversaire au-delà de 3 secondes parce que son fauteuil  est coincé avec celui de son adversaire B1. Il s'agit d'une violation par A1, même s’il essaie de quitter la zone restrictive et qu’il n’est pas activement impliqué dans le jeu?
6. Les joueurs qui ont été désignés par leur entraîneur pour commencer la partie ou qui reçoivent un traitement entre des lancers francs peuvent être remplacés en cas de blessure. Dans ce cas, les adversaires ont le droit de remplacer le même nombre de joueur, s'ils le souhaitent.
7. A1 passe le ballon depuis la zone de tir de 3 points lorsque le ballon est touché par n'importe quel joueur également dans la zone de tir de 3 points de l'équipe A avant d'entrer dans le panier. Doit-on accorder 3 points à l'équipe A?
8. La passe de remise en jeu de A4 depuis la zone arrière de l'équipe A touche le fauteuil de B2. Le ballon roule vers A5. Le décompte des 8 secondes doit-il commencer avant que A5 ne prenne le contrôle du ballon?
9. Lors d’une situation de bagarre, tout membre du banc d'équipe qui, après avoir quitté la zone de banc, n'est pas activement impliqué dans la bagarre, sera disqualifié avec un «D» (faute disqualifiante) inscrit sur la feuille de match. Est-ce la bonne procédure pour les officiels?
10. Un amputé sous le genou avec une jambe fixée au fauteuil par une sangle est classé comme si la jambe était complète. Étant donné que cela doit être noté sur la carte de classification du joueur, le joueur peut-il jouer sans les sangles?
11. Dans une situation de contre-attaque, A1 qui est en possession du ballon se dirige vers le panier de l'adversaire. Aucun joueur défensif n'est entre A1 et le panier. B1 pousse son fauteuil parallèlement à A1 et essaie de traverser la trajectoire de A1. B1 ne parvient pas à devancer la partie la plus en avant du fauteuil roulant de A1. Un contact illégal de B1 se produit. Ce contact doit être sanctionné comme une faute antisportive. Est-ce correct?
12. L'équipe A termine le temps mort lorsque 45 secondes du temps mort se sont écoulées et les joueurs commencent à se déplacer pour prendre des positions en dehors de la zone de temps mort du banc d'équipe. L'officiel situé devant cette équipe les gardera dans la zone de temps mort du banc d'équipe jusqu'à ce que le signal d'avertissement de 50 secondes retentisse. Un avertissement doit être donné à l'entraîneur et si le même comportement se répète, une faute technique sera imputée à l'entraîneur de l'équipe A, enregistrée comme «B».
13. Depuis sa zone arrière, A1 passe le ballon à A2 qui est dans sa zone avant. A2 touche le ballon qui revient à A1 qui est toujours en zone arrière. Il s'agit d'une violation pour avoir retourné le ballon en zone arrière, car A2 a établi le contrôle du ballon dans sa zone avant.
14. A1 dribble dans sa zone avant près de la ligne médiane lorsque B1 tape le ballon dans la zone arrière de l'équipe A. A1 avec toutes les roues encore dans sa zone avant commence à dribbler le ballon qui est dans sa zone arrière et elle roule en zone arrière. L'officiel signale une violation pour avoir retourné le ballon en zone arrière.
15. Lors d'une tentative de tir de 3 points, les petites roues avant de A1 sont à l'intérieur de la ligne de 3 points mais les roues arrière sont à l'extérieur lorsque le ballon est relâché. Le ballon pénètre dans le panier. L'officiel signale un tir de 3 points réussi. Est-ce correct?
16. Après avoir été impliqué dans une contre-attaque infructueuse, A1 quitte le terrain par la ligne de fond. Puisque le ballon est encore vivant, A1 est-il autorisé à revenir sur le terrain à n’importe quel endroit?
17. A1 fait sauter son fauteuil latéralement en le soulevant vers le haut et le côté pendant qu'une main exerce une force sur les roues. L'officiel permet au jeu de continuer. A-t-il raison de laisser jouer ?
18. Peu de temps après que le chronomètre de jeu a retenti à la fin du 3e quart, avec l'équipe A ayant droit à la PA (possession alternée), B1 commet une faute antisportive sur A1. Avant le début du 4e quart, A1 doit-il effectuer deux lancers francs sans alignement, puis l'équipe A effectue la remise en jeu depuis la ligne de remise en jeu en zone avant de l’équipe avec 14 secondes sur le chronomètre des tirs tout en conservant le droit à la PA ?
19. A3 tente d'empêcher le ballon de sortir des limites. Ce faisant, il voit B4 et lance délibérément le ballon pour qu'il rebondisse sur le fauteuil de B4 et qu’il sorte des limites. L'officiel remet le ballon à l'équipe A. A-t-il raison?
20. A1 se voit accorder une remise en jeu. A1 fait rebondir le ballon à l’extérieur du terrain juste à côté de lui, attrape le ballon puis le lance à A2 qui est sur le terrain. L'officiel juge qu'il s'agit d'une violation de remise en jeu car A1 n'a pas directement lancé le ballon sur le terrain. A-t-il raison?
21. Alors que l'officiel s'apprête à remettre le ballon à A3 dans sa zone arrière, il remarque que A1 entre dans la zone restrictive de l’adversaire. L'officiel devrait retenir le ballon et dire à A1 de quitter la zone restrictive.
22. Une fois que le ballon a quitté les mains de l’officiel en chef lors de l’entre-deux initial, mais avant que le ballon ne soit légalement touché, A1 qui est impliqué dans l’entre-deux commet une violation et le ballon est attribué à l'équipe B pour une remise en jeu. L'équipe A demande alors un temps mort ou une substitution. L’officiel en chef a-t-il raison d'accepter la demande de l'équipe A?
23. Lorsque le chronomètre de jeu indique 3 :00 ou moins au 4e quart et en prolongation, à la suite d'un temps mort pris par l'équipe qui a droit à la possession du ballon depuis sa zone arrière, l'entraîneur de cette équipe a le droit de décider si la remise en jeu ultérieure doit être effectuée depuis la ligne de remise en jeu en zone avant de l’équipe, face à la table de marque ou dans la zone arrière de l'équipe.
24. Avec 1:29 restant sur le chronomètre de jeu au 4e quart et avec 19 secondes sur le chronomètre des tirs, l'équipe A contrôle le ballon dans sa zone avant quand A6 et B6 sont disqualifiés pour être entrés sur le terrain de jeu lors d’une bagarre. L'équipe A demande ensuite un temps mort. Le jeu doit reprendre avec une remise en jeu de l'équipe A depuis la ligne de remise en jeu dans sa zone avant avec 19 secondes au chronomètre des tirs ?
25. Au 1er quart, A4 est sanctionné d'une faute antisportive pour avoir contacté la roue arrière de B5 en contre-attaque alors qu’il n’y avait personne entre lui et le panier. Au dernier quart, A4 est sanctionné d'une faute technique pour avoir dirigé sa chaise avec sa cuisse. L’officiel en chef disqualifie A4. L'officiel avait-il raison?
26. Le rembourrage de la barre horizontale située à l'arrière du dossier du fauteuil doit avoir une épaisseur minimale de 2 cm (20 mm) et un retrait d'au plus 1 cm lorsqu'il est comprimé.
27. Parce que A2 a été coupé et qu’il saigne, l'officiel arrête la partie. L'équipe B demande et obtient alors un temps mort. La coupure d'A2 est nettoyée et recouverte avant que le signal des 50 secondes du temps mort ne retentisse et il souhaite rester dans le match. L’officiel refuse sa demande parce que ce n’est pas son équipe qui s’est vue accorder le temps mort.
28. B1 commet une faute antisportive sur A1 au moment où l’équipe A est en contrôle du ballon. L'entraîneur de l'équipe A est préoccupé par cette action et se voit décerner une faute technique pour son comportement. Les deux fautes sont inscrites. Les sanctions ne sont pas égales. 1 lancer franc pour tout joueur de l'équipe B, suivi de 2 lancers francs pour A1 et la possession du ballon à l'équipe A avec une remise en jeu depuis la ligne de remise en jeu dans sa zone avant avec 24 secondes au chronomètre des tirs.
29. L’officiel en chef se prépare à lancer le ballon pour l’entre-deux initial. A1 quitte alors sa position en dehors du cercle et se dirige vers le panier adverse avant que le ballon ait quitté la ou les mains de l’officiel en chef. Les officiels ont-ils raison de  permettre au jeu de continuer?
30. A5 est disqualifié pour comportement antisportif flagrant. Alors qu'il quitte le terrain de jeu, A5 insulte verbalement un officiel. L'officiel décerne alors une faute technique «B» à l'entraîneur A. La décision de l’officiel est-elle correcte?


